

2019年度 卒業式

人類の平和の卒業式 新時代を開きゆけ!



創価学園の卒業式が3月3日、開催された。これには創立者の池田大作先生が、祝福のメッセージと和歌を贈り、愛する一人ひとりの頭に月桂冠をかぶせる思いでと卒業生の門出を最大に祝しつつ、「新たな十年、わが宝剣を磨け!そして、人類の平和の新時代を開きゆけ!」と期待を寄せた。

創価高校の卒業生は、SGH(スーパーグローバルハイスクール)のプログラムを通し、今後世界的に求められる資質・能力を磨き、卒業生の約6割が英検2級以上の合格を果たした。創価中学校ではアクティブ・ラーニングで思考力・表現力を養

い、皆が自分の興味や関心を掘り下げ、高校進学に向けて、研究発表に取り組んだ。東京創価小学校では、入学時に創立者と交わした三つの約束「ねばり強く負けない人に」「ありがとう!」と言える人に」「よい本をたくさん読む人に」を6年間実践し、大成長の日々を歩んできた。

新型コロナウイルスの感染拡大に伴う政府からの要請を受け、日程を前倒して、卒業生と教職員のための式典となったが、卒業生たちは、創立者への誓いを胸に、凛々しく旅立っていった。



創価学園キャンパスガイド

最新キャンパスガイドが
ホームページで全ページ見られます!



東京創価小学校



創価中学校・創価高等学校

イベントスケジュール等の最新の情報は 各校ホームページよりCHECK!

小学校



中学校



高校



創価学園SNS

創価学園のイベントや入試情報など様々な情報をお知らせします。



@sokagakuen
QRコードまたはIDから友だち追加
<https://lin.ee/6RM1vbQ>



いいね! ボタンをクリック
<https://www.facebook.com/sokagakuen/>